
 
我十分支持港交所推出创新板，创新板的制度设计对上市企业有了更大的包容性，体

现了海纳百川，有容乃大的智慧，这是顺应当今世界新经济的特点与蓬勃发展的需要，

也是与国际资本市场接轨，提高中国资本市场吸引力的重大举措。 

只有吸引中国乃至世界上最好的企业来中国上市，中国的资本市场才算发达，才可以

称为金融强国。香港作为国际金融中心，具有比较成熟的资本市场的法规，具备率先

改革应变的条件。 

我们期待香港抓住机遇，及早推出创新板。企业在香港上市就是在中国上市，港交所

的发展也是对中国资本市场的贡献。 

预祝创新板成功！ 
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